130 Jahre Babs & Gustav Knepper – cfia sagt DANKE!!

Babs und Gustav Knepper feierten zusammen am 25. Oktober 2014 das beginnende Rentenalter 65 + 65 = 130 Jahre. Sie luden ihre große Familie und den Freundeskreis in das Metropol-Theater im Münchener Norden zu einem interessanten Abend mit einem ernsten Theaterstück ein. Gezeigt wurde "Die Opferung des George Mastromas" von Dennis Kelly in einer Inszenierung von Jochen Schölch.



Auf Geschenke verzichteten beide Jubilare und baten dafür um eine Spende für cfi-aktiv e.V. Die stolze Summe von 7.500,00 € konnte an die Mukoviszidose-Hilfe übergeben werden.

Beide Mütter 101 Jahre und 97 Jahre konnten diesen Abend noch mit Freude genießen und mit Babs und Gustav feiern.

Babs Knepper ist allen Teilnehmern der Klimatherapiekuren bestens bekannt als gute Seele von ip connections ohg, die immer mit Anrufen und Rückfragen zu der Rehamaßnahme am Toten Meer bombadiert werden kann.

Ein ganz herzliches Vergelt's Gott für die wunderbare Spende an Babs und Gustav Knepper!



